



職種別対抗の「ガッチャリためよう」(右)と午後の実践活動で妙技をみせる婦人バレー ボール大会(左)



9日の夜、体力つくり事業協議会の古井喜実理事長は病床にある坂田四郎吉氏を見舞い表彰状と記念品を贈つてはげました



9日の午後からスタートしたこの大会は、市中バレーボールのあと産業会館で全体会議が開かれた。直知事、安鷗総理府青少年局長、古井体力つくり国民議長のあいさつに続き、新潟大学医学部渡辺教授の「健康と体力」についての講演や、体力つくり国民運動推進状況、地区別の研究協議会の報告を終り、各分科会の検討に入つた。

第一分科会は柏高図書館で「乳幼児の健康体力」をテーマに助言者の一人に市内二葉幼稚園長萩野幸三氏が、第二分科会は産業会館で「青少年の健康体力」の問題を。こゝには発表者として市立北崎石小学校長箕輪忠尚氏が、第三分科会はプラザ・ミシンホールで「中高年の健康体力」をテーマに司会に月橋泰市衛生課長、発表者に石黒武夫氏がえらばれ、第四分科会は「家庭・職場の婦人の健康体力」の問題で近藤禄郎県体協副会長(柏崎体育団長)がそれの問題の究明に意をそよいだ。

9日の午後からスタートしたこの大会は、市中バレーボールのあと産業会館で全体会議が開かれた。

第一分科会=柏高図書館



壮年体力テスト=反復横とび



10日午後からは各種目実践活動が一般市民によつてくり広げられた。
商工業者対抗野球、中高年層の野球大会、若人のサイクリング、家族づれの歩こう会、午前中のマスゲームによるバス演技を披露した婦人にによるバレー大会を。

一方では壮年体力テス

ト大会を開催され、三十才

以上の方々が婦人もまじえ

て、これに参加、半数以上

の人が二十台の体力年令

を判定されました。

それにバドミントン大会

が開かれました。

又一方では壮年体力テス

ト大会を開催され、三十才

以上の方々が婦人もまじえ

て、これに参加、半数以上

の人が二十台の体力年令

を判定されました。

又期間中信金ホールでは

栄養士会、調理師会などの主催で「すばらしい料理と楽しい食生活展」が開かれました。

この大会を終了し

て、体力つくりがい

かに生活の中に必要

であるかを知る人も

多かつたわけですが

要はこの運動が、今

後どのようにして市

民生活の中に根をお

ろしたものとして発

展して行くか、個人

々々がいかにその必

要性を自分のものと

して行くか。たくさん

の問題点を残して

終了した、この全国

大会を、一時的な祭

典として終わらせるこ

となく、「眞の市民

の生活の中に根ざし

た健康体力つくり

運動」となるよう努

急歩
壮年体力テストの女子1000メートル

